



URGE LEGISLAR EN MATERIA DE SEGURIDAD PÚBLICA



DE URGENTE
Y OBVIA RESOLUCIÓN

Claudia Ivett García
@CLAUDIAIVETT

Luego del arranque de la LXVI Legislatura en el Congreso de la Unión estamos conociendo nuevos perfiles: hombres y mujeres que están llegando a la Cámara de Diputados y al Senado de la República con la intención de legislar los temas que le urgen a la sociedad.

Sin duda, la seguridad pública es una de las mayores preocupaciones para millones de mexicanos. Esta es la bandera de la diputada federal Jessica Saiden, de Morena, quien representa al sexto distrito de Yucatán.

"Mi prioridad durante este periodo legislativo será fortalecer la seguridad pública mediante programas de prevención del delito, con énfasis en la participación comunitaria", destaca.

La legisladora, quien cuenta con vasta experiencia en la materia, afirma que el trabajo coordinado entre autoridades de distintos niveles, es la clave. "Se deben establecer convenios de colaboración con fuerzas federales para mejorar la vigilancia y la capacidad de respuesta ante emergencias".

Asimismo, Saiden afirma que su agenda legislativa durante este periodo ordinario de sesiones se enfocará en fortalecer la capacitación. "Legislaremos para promover la capacitación constante de los

Saiden | Agenda legislativa.



de Jessica Saiden Quintz

"La política necesita más mujeres".

cuerpos de seguridad locales para enfrentar desafíos específicos de la región", explica.

Comprometida

Con estudios profesionales y de posgrado en Derecho, la legisladora federal proveniente del sur del país afirma que su agenda legislativa buscará también garantizar el acceso al agua, así como otros temas urgentes.

"Presentaré iniciativas que garanticen el acceso al agua potable como derecho humano; reformas para mejorar la seguridad en nuestras comunidades; y propuestas para incentivar el desarrollo de infraestructura deportiva. Además, impulsaré leyes que faciliten el acceso a lotes urbanizados, fomentando el desarrollo urbano ordenado", destaca.

La legisladora, quien obtuvo más de 93 mil votos durante la jornada electoral celebrada el pasado 2 de junio, es una férrea defensora de los derechos de las mujeres, por lo que opina sobre la importancia de la profesionalización política de las mujeres en pleno siglo XXI: "Como mujer estoy profundamente comprometida con una agenda que defienda los derechos y el progreso de las mujeres. Es necesario seguir fortaleciendo nuestra participación en la política, porque ya es tiempo de mujeres".

Cada año los partidos políticos están obligados por ley a destinar un porcentaje de su presupuesto a fortalecer el liderazgo político de las mujeres. Sin embargo, esto no es suficiente. "La capacitación y profesionalización son herramientas clave para garantizar que las mujeres no solo ocupemos espacios, sino que además lideremos con firmeza y capacidad. El actual 3% del presupuesto destinado es insuficiente; debemos aumentar ese porcentaje para seguir formando a más mujeres líderes que impulsen el cambio que nuestro país necesita. ¡La política necesita más mujeres empoderadas y preparadas!", finaliza Saiden.

Aquí seguiremos las historias más relevantes que acontecen en el Congreso de la Unión y los Congresos locales. **V**